



Nombramientos y cannabis, en el tintero de Senado

Presidente de la Mesa Directiva adelanta temas pendientes de la agenda legislativa

LUIS CARLOS RODRÍGUEZ Y VÍCTOR GAMBOA

—nacion@eluniversal.com.mx

El presidente de la Mesa Directiva del Senado, Alejandro Armenta, adelantó que en el periodo de sesiones que inicia el 1 de febrero se prevé reactivar el debate de las reformas en materia de cannabis para uso lúdico, medicinal y cáñamo para uso industrial.

En rueda de prensa expuso que la agenda legislativa que se prevé analizar por parte de todos los grupos parlamentarios son nombramientos de embajadores, de cónsules, nombramientos de magistrados y ministros.

“Si bien el tema de la cannabis tiene tres aristas: el lúdico, medicinal y el cáñamo industrial. El lúdico ya está establecido por la definición que la Corte ha tenido; el medicinal tiene todos los consensos; el cáñamo industrial es una enorme oportunidad para poder desarrollar la industria del papel que se produce por cáñamo o los combustibles o los textiles, o los materiales de construcción”. Dijo que “es una muy buena oportunidad que esperemos que en este año salga, así como otros temas que se estarán abordando

y que en las plenarios de la Cámara de Diputados y en la Cámara de Senadores buscarán consenso en los próximos 15 días”.

Reiteró que en la plenaria de la bancada de Morena para analizar la agenda legislativa el próximo 31 de enero se tiene contemplada la asistencia como invitada a la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum; el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, y el canciller Marcelo Ebrard.

El senador por Morena consideró que el periodo que viene entre el mes de febrero, marzo y abril es intenso en términos diplomáticos: nombramientos.

Por otra parte, se refirió al nombramiento por parte de la Comisión Permanente del Congreso en favor Leopoldo Melchi como presidente de la Comisión Reguladora de Energía (CRE), propuesto por el mandatario Andrés Manuel López Obrador, con lo que el funcionario continuará un segundo mandato. ●

ALEJANDRO ARMENTA

Presidente de la Mesa Directiva de San Lázaro

“Es una muy buena oportunidad que esperemos que en este año salga [las reformas sobre cannabis], así como otros temas”



El debate sobre la cannabis contempla su uso lúdico, medicinal y el cáñamo industrial.